
 

 
お客様からとても嬉しいお便りをいただきました。 

お許しをいただきご紹介いたします。 

 

ショップのスタイリング画像をいつも楽しみにしています。 

お買物はいろんなショップの画像を見ながら検討しています。 

画像を見ていつも感じるのは「着こなしって大事だな」ってことです。 

今回購入したハオリにしましても、 

他のショップの着画を見ただけでは、 

決して欲しいとは思わなかった、と思います。 

それくらい、ショップごとに着画に差があると感じています。 

お世辞ではなく、ＶＲさんの着画は、 

お洋服のカタチがハッキリとわかり、 

実際に着た時にどうなるのか、 

どう着ると良さが出るのか、とっても参考になります。 

撮影など大変かと思いますが、 

これからも素敵な提案を楽しみにしております。 

 

ＶＲが日頃から目指しているところを、 

ズバリご指摘いただき、本当に感激しました。 

ネットではご試着が出来ませんので、 

それぞれのお洋服の魅力を伝えるために 

どのような着こなしにすれば良いのかを 

常にモデルさんと一緒に考えながら撮影しています。 

これまでのＶＲのスタイルが間違っていなかったと、 

お客様のお便りにグッと励まされました。 

 

お客様と二人三脚のブティックＶＲです。 

これからもよろしくお願いいたします。 

 

 

 
 

 

ＶＲの InstagramのＱＲコードです。 

入荷したお洋服のことなどを撮っています。 


